



Regionaljournal Steiermark



Mit einem Fuß in eine Erntemaschine geraten

Die Einsatzkräfte wurden in den Mittwoch gegen 22:30 zu einer Menschenrettung nach St. Lorenzen bei Knittelfeld alarmiert. Dort geriet eine Person mit einem Fuß in eine Erntemaschine.

Während die verunfallte Person durch das Rote Kreuz und dem Notarzt medizinisch betreut wurde, musste von den Feuerwehren St. Lorenzen und St. Margarethen ein Teil der Erntemaschine abgebaut werden, schildert Einsatzleiter Hauptbrandinspektor Wolfgang Findl. Nachdem die Person aus ihrer misslichen Lage befreit werden konnte, wurde diese mit Verletzungen unbestimmten Grades ins Krankenhaus transportiert. Nach einer Stunde konnte der Einsatz für die 27 eingesetzten Mann der Feuerwehr, dem Roten Kreuz, Notarzt und Polizei beendet werden.

